

Versanddatum: 3. Juli 2018

Pressemitteilung



Katrin Maiwald

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 0221 1642 6695, Mail: Katrin.maiwald@kjg-koeln.de

10 Jahre KJG in Haus Sonnenberg

Haus Sonnenberg feierte 10-jähriges Jubiläum

Köln/Odenthal. Auf ein erfolgreiches Jahrzehnt blickte die Kinder- und Jugendbildungsstätte der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) im Erzbistum Köln vergangenes Wochenende zurück. Zum Fest kamen nicht nur Nachbar*innen, Menschen aus Odenthal sondern auch Vertreter*innen aus Politik und Kirche. Mit dabei waren unter anderem Diözesanjugendseelsorger Tobias Schwaderlapp und René Fanta vom BDKJ-Diözesanvorstand, aber auch zahlreiche Ehrenamtliche der KjG. „Motivierte Menschen, eine positive Atmosphäre und wertvolle Bildungsangebote machen das Haus zu einem besonderen Ort“, betont Ina Neumann, ehrenamtliche KJGler*in.

Haus Sonnenberg in Odenthal-Voiswinkel ist Anlaufpunkt für Bildungsveranstaltungen und Ferienfreizeiten und bietet ein eigenes Programm mit Seminaren und Trainings für Schulklassen und Gruppen an. Das Programm wird von der KjG gestaltet und hauptsächlich von Ehrenamtlichen durchgeführt. „Die individuelle, bedarfsorientierte und alleinige Nutzung des Hauses ist ein wesentlicher Faktor, warum Gruppen unser Haus buchen“, resümiert Hausleiter Thomas Pieger. So verbuchte das Haus bereits über 45.000 Übernachtungen junger Menschen. „Haus Sonnenberg ist ein Ort, wo Gemeinschaft gelebt wird, wo man sich ausprobieren darf und mit neuen Erkenntnissen, Erinnerungen und Erfahrungen nach Hause fährt“, so Pieger weiter.

Mit neuen Erinnerungen durften auch die Besucher*innen nach Hause gehen. Denn neben einem Impuls, Live-Musik und Kaffee & Kuchen gab es auch einen Abenteuerparcours, eine Hüpfburg und Spielstationen für Kinder.

Die **Katholische junge Gemeinde (KjG)** erreicht im Diözesanverband Köln rund 8500 Mitglieder in knapp 100 Pfarreien und ist damit einer der größten demokratischen Kinder- und Jugendverbände in der Katholischen Kirche. Die KjG setzt sich ein für Kindermitbestimmung, Geschlechtergerechtigkeit, Ökologie und für eine offene und moderne, bunte und lebendige Kirche, in der Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit ihren Erfahrungen und ihrem Glauben zu Hause sein können. www.kjg-koeln.de

(Zeichen: 1348, Wörter: 200)



KjG-Diözesanleiterin Lena Bloemacher sowie Bildungsreferent und Hausleiter Thomas Pieger beim 10-jährigen Jubiläum vor Haus Sonnenberg (Foto: Katrin Maiwald)

* Die KjG im Erzbistum Köln achtet in ihrer Schrift und Sprache darauf, dass Menschen aller sexuellen Identitäten gleichermaßen vorkommen. Mit dem *Gender*Sternchen* möchten wir allen Menschen gerecht werden, die sich nicht in die Geschlechterkategorien *weiblich* und *männlich* einordnen können oder wollen. – Mehr zum Thema *Sexuelle Vielfalt & KjG* auf http://www.kjg-koeln.de/themen_angebote/vielfalt/.